



## Colegio San Juan Diego de Guadalupe

Nº 4, septiembre de 2018

### Editorial

Queridos estudiantes:

El tiempo vuela, ya estamos ad portas de la primavera y nos preparamos para celebrar un nuevo aniversario patrio con todo lo que esto conlleva en nuestro colegio.

En este número realizamos notas acerca de las actividades realizadas en el primer semestre y nuestra siguiente edición le contaremos sobre las celebraciones dieciocheras.

Queda menos para fin de año y es la oportunidad, además, de los que están “en la cuerda floja” puedan “ponerse las pilas” y salir airoso de este año escolar.

Un saludo afectuoso para todos ustedes.

¡Equipo Editorial!

### Soplando 12 velitas

*Por: Antonia Espinoza*

El día 6 de abril se realizó la ya tradicional Kermes del colegio, donde celebramos 12 años de su fundación. En esta ocasión las pruebas que debieron superar los cursos eran: diario mural, rincón ecológico, coreografías de cursos, recolección de libros y mercadería.

Los estudiantes se lucieron con sus trajes de reina y reyes y sus hermosas coreografías

**¡Hasta un próximo cumpleaños!**

